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《我的团长我的团》在拍摄期间一波三折，
剧组还发生了事故。当记者问康导演的具体
杀青时间时，他说：“我们原本定的是在 7月底
杀青，但是现在看来只有等到8月初了，其实现
在已经基本拍完了，主要进行一些补拍。因为
战争题材技术标准要求高，后期制作量也大，
我们要在短时间内送审也有难度。但是我们
还是希望会成为2009年开年大戏。”

对于之所以还未关机就来不及要卖播出
权，是不是在填补资金缺口呢？康导演并没有
否认：“资金是一个问题，拍摄过程中多灾多

难，各方面不必要的开销都超出了预算。不管
遇到多大的困难，我们都是筹集一切能使用的
资金，尽我们所能，把片子高质量地完成。现
在就卖也是为后期制作筹集资金。”

去年的《士兵突击》已经成为年度电视剧旗
帜，现在的姐妹篇《我的团长我的团》自然在受
到期待的同时也会有不少压力。康导演说：“我
不敢说《我的团长我的团》的影响力一定能超过
《士兵突击》，但演员的角色塑造、剧组的整体状
态都已经超过了《士兵突击》。我对演员要求确
实很高，不会轻易让他们有机会‘骄傲’。”

“郑秀文是位很努力的艺人，我常在 KTV
里唱她的歌。”

——对于前女友郑秀文，许志安首次开口
评价。

“每次可盈快要发脾气时我就提醒她，不是
每个人都能达到她的标准的。”

林文龙否认与郭可盈婚变，称自己和她拍
拖后变得相当理智。

“我本来在电视台打杂，后来编剧有事，我
就客串了编剧；美工生病了，我就做了美工。直
到一天主持人没了，我这一做，就是23年。”

曹启泰自爆曾被电视台“封杀”过18次，原
因自己也搞不清。

“我没有照顾小朋友的天分，出尽法宝都哄
不好小妹妹。”

阿 Sa拍摄慈善歌MV，遇到调皮小女孩无
计可施。

“年龄并不是问题，只要大家都深爱对方就
无所谓！”

正在美国求学的梁洛施，不避嫌疑大谈忘
年恋。

“我可以考虑回成都开一间小店谋生。”
好男张殿菲坦言发展不顺，如果接下来仍

不如意就回老家。
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一部没有明星大腕、没有女人戏、没有谈情说爱的“三无”电视剧《士兵突击》
在去年大火特火。正是因为《士兵突击》的巨大影响力，使得原班人马打造的《我
的团长我的团》从一开始就广受期待，现在该剧的拍摄终于接近尾声。首轮的播
出权已经被四家省级电视台联合买断，并号称创出了一集100万元的天价。昨天
记者电话连线了《士兵突击》的制片人张谦和这两部片子的导演康洪雷。

晚报记者 王冉 实习生 陈博文

《我的团长我的团》尚未拍摄制作完成，就
传出了首轮播出卖出一集 100万元的天价，待
遇已经明显超过了《士兵突击》。记者首先电
话采访了《士兵突击》的制片人张谦，让他对比
一下《士兵突击》和《我的团长我的团》发行情
况，他说：“因为有了之前《士兵突击》的基础，
《我的团长我的团》卖得好也是很正常的。大
家对那一批创作班子有了认知和认可后，自然
会对这部新剧抱有期待，这很正常也很现实。”

之前有些业内人士说，《士兵突击》虽然
赢得了口碑但是并没有赚到钱，记者向张谦
求证这个说法的真实性，他说：“其实钱我们还

是赚到了一些，但是似乎它的经济效益和它的
影响力并不是很匹配，从这个角度说可能很多
人觉得我们没赚什么钱。但是这和当初的投
资比起来我们觉得目的基本上还是达到了，
因为电视剧发行都要在播出之前，当初很多
电视台购买《士兵突击》时也有顾虑，因为它
是一部‘三无’电视剧，没有明星大腕，没有
女人戏，没有感情戏。”有消息说，当时拍摄
《我的团长我的团》计划投资 3000万元，而现
在的实际投入已超过 4000 万元人民币。那
么《士兵突击》当时的投资是多少呢？张谦明
确地说：“1200万元！”

首次尝试“4+4+1”销售模式
《我的团长我的团》已经被多家电视台

看好，并首次尝试了“4+4+1”的捆绑销售
模式，即由江苏卫视、北京卫视、东方卫视、
云南卫视四家卫视进行首轮播出，预计春
节档亮相，两个月后再由另外四家卫视进
行二轮播出，一家卫视台进行三轮播出。
对于这个情况，记者电话联系了正在做后
期拍摄的康洪雷，他说：“就播出权的情况
看还不错，很多电视台在抢购。”那么是不
是像传说的那样《我的团长我的团》首轮
播出卖出了一集 100万元的天价？康洪
雷解释说：“这个数目不是像大家想的那
样每个台播一集就是 100万元的价钱，而
是首轮播出的四家卫视，分别以 15万元
到 20 万元一集不等的价格购买该剧版
权，这才凑成了100万元一集的天价。”

提前卖播出权为填补资金缺口

作家排名怎成了关公战秦琼？
——中国出版科学研究所的一个调查显示，国

民图书阅读率连续4年下跌之后，今年略有回
升。其中“我最喜爱的作者”的调查，韩寒和郭
敬明居然挤进前十位，而曹雪芹和冰心则落
选。原本这个调查是可以分两组或者三组进行
的。拿眼下走红的写手们和古人相比，是不严
肃的，更是不严谨的。 （7月30日《中国青年报》）

《功夫熊猫》成功原因：提升弱者。
——中国市场欢迎《功夫熊猫》，许多人看

到了其中的中国元素，但其实更需要理解的，是
《功夫熊猫》所表达的提升弱者的美国理念。这并
非只是中国电影业的任务，更是中国社会的需
要。对中国电影业来讲，如果不接受提升弱者的
理念，就更容易去拍出那些歌颂帝王将相的作品，
而不可能要一只肥胖、只会卖面条的熊猫去做一
个社会拯救者。 （7月30日《东方早报》）

好男拍片耍酷多于演技。
——由“好男儿”主演的《网球王子》在东方

卫视播出后，首日播出全国平均收视率为 0.7，
创造了东方卫视的最高纪录。但与此同时，“好
男儿”在片中耍酷多于演技，且打网球的姿势不
好看甚至不规范等都受到了观众的批评。

（7月30日《新京报》）

娱评速览


